

Ressort: Vermischtes

## Russland: Weitere Greenpeace-Aktivisten kommen auf Kaution frei

Sankt Petersburg, 19.11.2013, 14:43 Uhr

**GDN** - Zwei weiteren Greenpeace-Aktivisten wurde am Dienstag in Sankt Petersburg Freilassung auf Kaution zugestanden. Sobald die nötigen Gelder bereit gestellt würden, könnten die beiden Besatzungsmitglieder der "Arctic Sunrise" das Gefängnis verlassen, teilte Greenpeace mit.

Dies müsse innerhalb der nächsten vier Tage geschehen. Die Brasilianerin und der Neuseeländer wären damit die ersten Ausländer, die vorläufig aus der Untersuchungshaft entlassen würden. Wie die bereits gestern freigelassenen russischen Aktivisten werden auch sie weiterhin des "Rowdytums" beschuldigt. Allerdings wisse man noch nicht, was die Greenpeace-Mitglieder nach ihrer Freilassung erwarten. So ist beispielsweise auch ein Hausarrest möglich.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-25414/russland-weitere-greenpeace-aktivisten-kommen-auf-kaution-frei.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619